



ASSEMBLEE GENERALE DU 10 OCTOBRE A ARLES

RAPPORT MORAL

Chers amis,

Je vous présente le rapport moral du conseil d'administration sur les activités de votre association au cours de l'année écoulée.

Celle-ci a débuté lors de notre assemblée générale d'octobre 2018 à l'occasion d'un séjour fort intéressant, commencé sous la pluie en Arles et qui s'est poursuivi sous le soleil de la Camargue le lendemain.

Nous nous sommes ensuite retrouvés une quarantaine, dans une chaleureuse ambiance, pour notre traditionnel repas du mois de mars dans le restaurant de l'Ecole Hôtelière Vatel de la rue Truffaut à Paris.

Le voyage organisé au printemps dernier dans les Pays Baltes a, quant à lui, été, d'après les réactions dont j'ai pu avoir connaissance, un réel succès et les membres qui y ont participé ont, semble-t-il, été satisfaits.

Je veux à ce propos remercier les membres du bureau : Françoise Ville, malheureusement absente aujourd'hui, et Robert Broere, appuyés par Daniel Theer, pour leur professionnalisme, leur dévouement et leur gentillesse dans l'organisation de ces manifestations, en particulier le voyage de printemps, qui a été réalisée avec bonheur et efficacité.

La situation de notre association demeure équilibrée, sur le plan financier notamment, ainsi que vous l'expliquera notre trésorier Daniel dont je tiens à saluer la gestion précise et rigoureuse, mais nos moyens sont appelés à se réduire au fur et à mesure de la diminution inexorable jusqu'à aujourd'hui du nombre de nos membres dont notre secrétaire Michel qui est à la fois le pilier et le moteur de notre association, vous fera part tout à l'heure.

Cela pose la question de l'avenir de notre association : si nous en restons là et ne faisons rien, elle est, en effet, appelée à disparaître à plus ou moins brève échéance, « faute de combattants » et de renouvellement de nos membres.

Jusqu'à la réorganisation de notre ancienne société et la filialisation des différents secteurs d'activité il y a deux ans ayant conduit à l'éclatement consécutif du Comité d'entreprise du Bureau Veritas, nous disposions de la part de ce comité d'une subvention qui était devenue une tradition et représentait un lien fort nous rattachant au Bureau Veritas dont notre association porte le nom.

Cet éclatement du CE Bureau Veritas a entraîné la disparition de la subvention et rompu ce lien.

Le résultat est que l'AABV est aujourd'hui quasiment inconnue au Bureau Veritas si bien que le recrutement de nouveaux membres, indispensable à la survie de notre association, s'est brusquement tari, à l'exception de Pascal Bégé et Guy Parmentier ici présent qui se sont joints à nous et que je tiens à saluer et à remercier.

Il nous faut donc absolument renouer des liens avec notre ancienne société mais toute la question est de savoir comment procéder ? Un moyen efficace aurait sans doute été de demander que nous soit réservé un espace dans le journal interne du groupe comme cela se fait dans beaucoup d'entreprises, s'il y en avait un au BV mais, vérification faite, ce n'est hélas pas le cas.

Peut-être pourrait-on songer à organiser avec le support du Bureau Véritas et dans ses locaux à la Défense, une sorte de « pot » annuel de l'association auquel les collaborateurs encore en exercice de la société seraient conviés mais il n'est pas dit que nous aurions pour cela un accueil favorable de notre ancienne société !

A cet égard la suggestion de notre ami Osouf d'inviter à notre déjeuner du mois de mars des représentants sélectionnés du Bureau Veritas est très intéressante et je l'en remercie. Le Conseil sera appelé à discuter de la possibilité et des conditions de cette invitation

En tout état de cause, toutes les idées ou propositions en vue du rétablissement de liens avec notre ancienne société seront les bienvenues, sachant que nous pouvons évidemment choisir de continuer selon le modèle actuel et nous contenter de notre activité d'organisateur de voyages sans nous rapprocher du Bureau Veritas mais il faut bien voir qu'alors notre association se trouverait vouée à disparaître tôt ou tard.

J'espère vous revoir aussi nombreux lors de notre prochaine assemblée annuelle dont nous allons discuter du lieu où elle pourrait se tenir.

Le Président B. Godefroi